

## Übernachten im Schulzimmer 2012

Geschrieben von: Daniel Wuersch

Donnerstag, den 05. Juli 2012 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 05. September 2012 um 12:21 Uhr

---

### Eine Nacht im Schulzimmer

Der Wunsch im Schulzimmer zu übernachten kam aus dem Klassenrat. Schliesslich war es am Mittwoch, 4. Juli endlich soweit. Nach den letzten Geburri-Feiern gabs noch ein Glace bevor das Nachtquartier eingerichtet wurde. Es wurde aber noch lange nicht geschlafen. Es gab viel zu diskutieren, spielen, reden und erzählen. Die vielen Plüsch- und Kuscheltiere waren natürlich auch dabei.

Am Morgen gabs ein gemeinsames Frühstück, das die 4. Klässler organisiert hatten. Und anschliessend begann das grosse Aufräumen. Es war für alle ein tolles Erlebnis und ich habe ganz viele glückliche Gesichter gesehen. Ich denke, die Fotos sprechen für sich.

{yoogallery src=[/images/stories/uebernachten2012] title=[Übernachten im Schulzimmer 2012]}